

SOCIÉTÉ DE PROTECTION DES PLANTES DU QUÉBEC
QUEBEC SOCIETY FOR THE PROTECTION OF PLANTS

Le 5 décembre 1978.

Bulletin de nouvelles S.P.P.Q.

No. 4

Assemblée annuelle 1979

La prochaine assemblée annuelle de la Société de protection des plantes du Québec aura lieu les 11 et 12 avril 1979 au Collège Macdonald de Ste-Anne de Bellevue.

L'inscription aura lieu dans la matinée et la réunion commencera dans l'après-midi. Il y aura trois conférenciers invités, les sujets traités ne sont pas encore complètement déterminés. A la fin de l'après-midi se tiendra la réunion d'affaires de la Société qui sera suivie d'un buffet et de la réunion sociale. La journée du 12 avril sera consacrée aux communications.

Conférences de l'assemblée 1978

Suivant une résolution soumise lors de l'assemblée générale 1978, les conférences prononcées seront publiées dans un numéro supplément de Phytoprotection daté janvier 1979.

Nouveau trésorier

A sa dernière réunion, le conseil d'administration a nommé un nouveau trésorier. Il s'agit de Alain Devaux de la Station de Recherches de St-Hyacinthe. Le nouveau trésorier remplace Michel Guibord qui a dû démissionner à cause des nouvelles fonctions qu'il sera appelé à remplir comme chef de la division entomologie, phytopathologie, zoologie, du Service de recherches en défense des cultures à Québec.

SOCIÉTÉ DE PROTECTION DES PLANTES DU QUÉBEC
QUEBEC SOCIETY FOR THE PROTECTION OF PLANTS

Aide aux étudiants

Dans le cadre de sa nouvelle politique d'aide aux étudiants, la Société a défrayé les frais de séjour (\$125.00) de trois étudiants du Collège Macdonald qui ont présenté des communications à la dernière assemblée annuelle.

Les demandes pour 1979 dans le cadre de cette politique doivent parvenir au moins un mois avant la tenue de la réunion.

La Société a également défrayé les coûts d'impression (\$135.00) d'un article d'un étudiant de l'UQUAM dans la revue Phytoprotection.

Nouvelles des membres

- Notre confrère Roger Desmarteau a pris sa retraite cet été. Ses amis l'ont fêté à St-Jean en lui souhaitant du bon temps.
- La Station de recherche de St-Hyacinthe occupe maintenant une toute nouvelle bâtisse, voisine de l'I.T.A. L'adresse en est: 3,300 rue Sicotte, C.P. 480, St-Hyacinthe, Tél: 774-0660.
- Nos confrères J.L. Sauvageau, A. Cloutier et A. Dion ont aussi déménagé dans de nouveaux locaux, ils se trouvent maintenant à: 867, boul. l'Ange-Gardien, C.P. 10, L'Assomption, Tél: 589-5781.
- La Station de recherches de Ste-Foy, Agriculture Canada n'a pas déménagé, mais l'adresse a changé, c'est maintenant: 2560, boul. Hoche-laga, Ste-Foy, Québec. G1V 2J6
- Trois de nos membres, R. Couture, M. Letendre et L. Tartier ont effectué au mois de juin, un stage de deux semaines en France dans le cadre des avertissements phytosanitaires.
- Pierre Martel, Station de recherches, St-Jean, a aussi fait un séjour d'une dizaine de jours en France au mois de septembre. Il a visité

SOCIÉTÉ DE PROTECTION DES PLANTES DU QUÉBEC
QUEBEC SOCIETY FOR THE PROTECTION OF PLANTS

diverses stations de recherche.

- R. Crête a assisté au 3^e Congrès International de Protection des Plantes à Munich au mois d'août. Il a aussi participé à une séance de travail sur la hernie des crucifères et en a profité pour visiter diverses stations de recherches en Allemagne et en Hollande.

Commanditaires - Assemblée 1978.

La Société tient à remercier les compagnies suivantes qui ont aidé par leur contribution à défrayer une partie des coûts de l'assemblée tenue à Québec en 1978. Il s'agit de: Ciba-Geigy, Cyanamid, Elanco, Niagara, Rohm & Haas et Semico.

Effectifs S.P.P.Q.

La Société compte dans ses rangs 14 membres honoraires et 220 membres réguliers.

Adresses manquantes

A la dernière assemblée annuelle deux personnes ont été présentées comme membres; cependant je n'ai pas leur adresse. Quelqu'un pourrait-il me les donner? Il s'agit de Patrice Synave et Arthur Marcoux.

Cotisation 1979

La cotisation 1979 est maintenant due, vous pouvez utiliser la

SOCIÉTÉ DE PROTECTION DES PLANTES DU QUÉBEC
QUEBEC SOCIETY FOR THE PROTECTION OF PLANTS

formule ci-jointe, ce qui facilitera grandement le travail du trésorier.

Phytoprotection

Tous les membres de la Société sont encouragés à utiliser leur revue Phytoprotection pour publier les résultats de leurs travaux.

P.S. Faites parvenir toutes les nouvelles, messages ou commentaires que vous désirez faire paraître dans ce bulletin de nouvelles au secrétaire de la SPPQ.

Léon M. Tartier, secrétaire.

St-Hyacinthe, le 5 décembre 1978.

/h1b